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函館大谷高等学校 

PTA 担当 和泉 明大 

事務長 佐藤 健一 

 

令和 4 年度関係者評価アンケート集計報告 

 

 令和５年 3 月 8 日から 3 月 13 日、令和 4 年度卒業生の保護者 92 名を対象にさくら連絡

網でおこなった標記アンケート（無記名、匿名集計）について、42 の回答（回答率 46%）

があった。下に報告する。なお、アンケートの実施にあたっては別添の「令和 4 年度函館大

谷高等学校自己点検評価報告書」を配布した。 

 

記 

 

1. 【建学の精神・教育理念、教育目標・学校目標①】 

函館大谷高校は「親鸞聖人の「み教え」を基にした人間教育」を建学の精神に、「報恩

感謝・言行一致・親愛礼譲・和衷協同」を学園訓とし、「人間性・自主性・積極性・協

調性」を教育目標として掲げ教育活動をおこなっています。これらをご存じでしたか？

（回答必須、選択、自由記述あり） 

 

  

回答1 知っていた

69%

回答2 知らなかっ

た

31%



2. 【建学の精神・教育理念、教育目標・学校目標②】教育目標に掲げる「人間性・自主性・

積極性・協調性」を育てる教育は行われましたか？（回答必須、選択、自由記述あり） 

 

3. 【分掌① 教育課程・学習指導】学力レベルの把握と対策のための講習、学校生活満

足度の把握と対策など、充実した支援はおこなわれましたか？"（回答必須、選択、自

由記述あり） 

 

  

回答1 充分におこ

なわれた

43%

回答2 ある程度お

こなわれた

48%

回答3 あまりおこ

なわれなかった

9%

回答1 充分おこな

われた

50%
回答2 ある程度お

こなわれた

45%

回答3 あまりおこ

なわれなかった

5%



4. 【分掌② 生徒指導】生徒、保護者に誠実に向き合い、互いに認め合うことができる高

い信頼関係は構築されたでしょうか？"（回答必須、選択、自由記述あり） 

 

5. 【分掌③ 部活動】部活動をはじめとする課外活動について、学校は適切なサポートを

おこないましたか？（回答必須、選択、自由記述あり） 

 

  

回答1 充分に構築

された

64%

回答2 ある程度構

築された

24%

回答3 あまり構築

されなかった

7%

回答4 まったく構

築されなかった

5%

回答1 充分おこな

われた

57%

回答2 ある程度お

こなわれた

29%

回答3 あまりおこ

なわれなかった

14%



6. 【分掌④ 進路指導】生徒は希望する進路を実現できましたか？（回答必須、選択、自

由記述あり） 

 

（自由記述回答）まだ決まっていません 

 

7. 【分掌⑤ 保健安全】コロナ禍における健康・安全について学校は適切なサポートをお

こないましたか？（回答必須、選択、自由記述あり） 

 

（自由記述回答）マスクは必要ありません。 

回答1 希望通りの

進路を実現した

76%

回答2 最も望む進

路ではないが、

近い進路を実現

した

14%

回答3 希望と違う

進路となった

7%

自由記述

3%

回答1  充分にお

こなわれた

67%

回答2 ある程度お

こなわれた

31%

自由記述

2%



8. 【分掌⑥ 入試・生徒募集】生徒が本校への入学を選択した理由をおこたえください。

（回答必須、複数選択、自由記述あり） 

 

（自由記述回答）推薦のお話を頂いた時の先生の熱意が伝わりました。 

 

9. 【管理運営・財務】就学支援金等の公的支援の適切な活用に加え、所得に因る入学金の

減免をはじめとする独自の支援など適切な経済的支援はおこなわれましたか？（回答

必須、複数選択、自由記述あり） 

 

 

  

回答1 学校説明会への参加

回答2 学校の様子をきょうだいや先輩から…

回答3 中学校の先生に勧められて

回答4 教育目標やカリキュラムなどの教育…

回答5 部活動

自由記述
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回答1 充分おこな

われた

76%

回答2 ある程度お

こなわれた

24%



10. 【その他】学校へのご意見、学校生活を通しての感想等、どんなことでも結構です。学

校へ伝えたいことをお寄せください。（任意回答、自由記述） 

 

⚫ サッカー部でしたが、3 年間とっても楽しく過ごせ、希望の進路に進むこともでき、部

活や担任の先生に本当に感謝しております。ありがとうございました。 

⚫ お世話になりました。 

⚫ コロナ禍で色々我慢と制約の中ではありましたが、学校生活も部活も大変に満足の 3 年

間でした。ありがとうございました。 

⚫ 伸び伸びと楽しい学校生活を送らせて頂けて楽しい高校生生活が送れたと思い感謝し

ております。 

⚫ 体育科は授業で部活動ができるので、充実した部活動ができた。 

⚫ 卒業式の後子供と友達たちが、みんな口をそろえて大谷に来てよかった３このクラス

でよかった。と話してるのを聞いて、つくづくいい学校だったんだなぁと改めて思いま

した。今までありがとうございました。 

⚫ 問題などおきても校長先生まで話が行かず教頭先生で話を止めているのは残念な事だ

と思います。やはり校長先生あっての大谷高校だと思うので、どんな事でも校長先生の

耳にも入れるべきだと思います。担任や教科担当の先生方はよく生徒の事を見ている

と思いました。 

⚫ 大変お世話になりました。ありがとうございました。 

⚫ 感謝しかありません。ありがとうございました。 

⚫ 担任の先生には大変お世話になりました。お忙しい中、子供の精神面の対応をしていた

だいたり、先生との信頼関係を築くことができたことで 3 年間過ごすことができまし

た。ありがとうございます！卒業しても先生に会いに行きたいと話していましたので

これからも子供の成長を感じてほしいと思います。学生生活の中で自分を理解してく

れる先生はそういるものではありません。これからも生徒に信頼される先生でいてく

ださい。3 年間本当にありがとうございました。 

⚫ 本人にとって大変充実した学校生活を送れたのも先生方のおかけです 大変感謝して

おります、ありがとうございました 

⚫ 本当にお世話になりました。無事に卒業できたのも担任の先生はじめ教職員皆さんの

お陰だと思ってます。本当に感謝しかありません。 

⚫ 3 年間お世話になりました。 

⚫ 色々とありがとうございました。 

以上 

 


